



スクラム

柏市立大津ヶ丘第一小学校
5年生 学年だより
令和3年9月2日

いよいよ2学期のスタートです！

夏休みも終わりを迎え、いよいよ2学期のスタートです。夏季休業中においては、家庭科の実習やワークブックを使用した課題等、ご協力ありがとうございました。

2学期には林間学校が予定されています。これまで学級の係活動はもちろんのこと、委員会などでも意欲的に取り組む姿がみられました。林間学校では、さらにステップアップができるように学年全体で協力し、活動計画を進めていきたいと思えます。また、感染状況により行事や日程等の変更が予想されますが、これまで以上に感染対策に取り組んでいき、学校生活が充実したものとなるよう一丸となって頑張っていきます。2学期もよろしくお願い致します。

家庭科「ミシンでソーイング」

家庭科では、ミシンを使って、ウォールポケットを製作する学習が始まります。ウォールポケットに使用する布については、学校で一括注文をし、教材費にて引き落としをさせていただきますのでご了承ください。

また、ミシン糸や針などにつきましては学校の物を使用します。裁縫セットの中身の確認だけお願いします。

何かご不明点があれば学校へお問い合わせください。

☆校外学習について☆

延期となっている校外学習につきましては、感染状況をみて日程等を検討中です。詳細につきましては後日お知らせ致します。

☆林間学校について☆

林間学校は11月4日(木)、5日(金)を予定しています。感染状況により日程等の変更も予想されますので、詳細につきましては後日お知らせ致します。

☆教科書(下)について☆

本日配布しました教科書(下)ですが、名前を記入し、後日学校に持ってくるようにしてください。学校で保管をします。

☆個人面談へのご協力ありがとうございました☆

夏休み中の個人面談では保護者のみなさんとお子さんの様子についてじっくり話し合うことができました。今後も子どもたちがのびのびと成長できるよう学校と家庭と力を合わせながら、子どもたちの成長を見守っていききたいと思います。



- 国語：知りたいことを決めて、話を聞こう
詩を味わおう
大造じいさんとがん
鳥
俳句を作ろう
- 算数：合同な図形
図形の角
- 理科：植物の実や種子のでき方
流れる水のはたらきと土地の変化
- 社会：米づくりのさかんな地域
水産業のさかんな地域
- 音楽：音の重なりを感じ取ろう
- 家庭科：ミシンでソーイング
- 図工：わたしの竜
- 体育：ハードル、ソフトバレーボール
- 総合：日本の食について考えよう（稲づくり）
林間学校に向けて
- 道徳：ペンギンは水の中を飛ぶ鳥だ
これって「けんり」？これって「ぎむ」？
そういうものにわたしはなりたい
卵焼き
- 外国語：He can bake bread well.

バケツ稲の様子



種もみから育てた稲が、こんなにも大きく成長しました！！

